

# 座間中学校だより



令和5年12月8日

教頭:大西 NO.10

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

早いもので、もう12月。2学期のまとめの時期です。今後の活動に活かすため、各クラスや学年、常任委員会等で今学期の振り返りを行いました。この結果は、生徒総会等でも周知され、そこで出された課題は学校全体で課題に取り組んでいきます。以前、先輩の先生から「後悔はしないように、でも反省はするようにした方が良い」という言葉をいただきました。「後悔」と「反省」のおおきな違いは、そこに「学び」があるかどうかということだと思います。この二つの言葉についていろいろ調べてみた中に、「反省」とは「改善点を探るため、過去の行いを振り返り、もう一度考えてみること」とありました。「反省」というと、悪いことばかりが目につきますが、そうではなくて良い点も、さらに良くするという面があるのだと改めて感じます。それに対して、「後悔」は「過去に囚われている」という言葉がありました。こういう時期だからこそ自分自身、しっかりと日々反省しているだろうか、後悔ばかりしていないだろうか、生徒と共に振り返ってみたいと思います。



## ◆◆◆ 人権について考える ◆◆◆

12月4日から12月10日は人権週間です。これは、法務省の人権擁護機関で定めているもので、1949年から毎年、様々な団体と協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。4日には全校朝会において、座間市の人権擁護委員の石丸さんから人権についての作文とポスターについて4名の表彰もありました。表彰後のお話の中では、「中学生が悩みを抱えながらも人権に対してしっかり向き合っている。」というお言葉をいただき、校長からは、「まずは自分自身を大切に、そしてそれと同じように人のことも大切にしてほしい。」と、お話がありました。12月10日は「世界人権宣言」が採択された日で、「人権デー」と定められています。

今、世界では戦争が行われ、身近なところではネット上でのいじめの問題、様々な差別や偏見など、多様な人権問題が依然として繰り返され、存在しています。図書室にも人権についての本があります。（「人権を考える本」（全7巻）、「調べてみよう にんげんの権利」など）これらの本は内容も分かりやすいものになっていますので、人権について考えるきっかけとして、手に取ってほしいと思います。

### ○ 座間市人権擁護委員会 中学生人権作文・ポスターコンテスト 表彰 ○



作文の部 委員長賞

3年生 安達 柗真さん

作文の部 委員長賞

3年生 逸見 夏生さん

ポスターの部 委員長賞

2年生 青木 琴美さん

ポスターの部 委員長賞

2年生 木暮 里桜さん

◆◇◆各種表彰のお知らせ◆◇◆



男子ソフトテニス部

座間市秋季新人戦ソフトテニス大会団体の部 準優勝  
 座間市秋季新人戦ソフトテニス大会個人の部 準優勝 吉川優亜さん 荒木陸さん  
 座間市秋季新人戦ソフトテニス大会個人の部 第3位 福森基さん 永井康平さん  
 県央ブロック新人戦大会個人の部 第5位 吉川優亜さん 荒木陸さん  
 県央ブロック新人戦大会個人の部 第9位 吉木碧泉さん 相田敬心さん  
 県央ブロック中学校ソフトテニス1年生大会 準優勝  
 神奈川県中学校ソフトテニス選手権大会個人戦 第三位 吉川優亜さん 荒木陸さん

女子ソフトテニス部

座間市秋季新人戦ソフトテニス大会団体の部 優勝  
 座間市秋季新人戦ソフトテニス大会個人の部 優勝 菊谷咲彩さん 高城希さん  
 座間市秋季新人戦ソフトテニス大会個人の部 第3位 小田島陽菜さん 板垣美柚さん  
 県央ブロック新人戦大会個人の部 第3位 菊谷咲彩さん 高城希さん  
 第9位 小田島陽菜さん 板垣美柚さん  
 県央ブロック新人戦大会団体の部 第3位

陸上部

第40回 座間市中学校駅伝競走大会 男子の部優勝  
 第5区 区間賞 佐々木 虎徹さん  
 第3区 区間賞 串田 和磨さん  
 女子の部第1区 区間賞 伊藤 聖來さん

軟式野球部

座間市秋季大会軟式野球の部 優勝

男子バレーボール部

座間市秋季大会男子バレーボールの部 優勝

12月4日(月)には、人権の表彰の他にもいろいろと表彰されましたが、紙面の都合上、次号でご紹介させていただきます。

◆◇◆技術科の授業で・・・◆◇◆



2, 3年生の技術の授業ではリーフレタスの栽培が行われていました。とても嬉しそうに水やりをしている様子や、「アブラムシがたくさんいるんです」と話してくれる姿がとても微笑ましかったです。見事な出来映えで、またやってみたいという声も聞くことができました。

この授業がきっかけとなり、将来は農業の関係の仕事に就いたり、家庭菜園を楽しんだりする生徒もいるのではないのでしょうか。

